
平成 29 年度 施設環境委員会活動報告① 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

食堂の運営会社「はたなか」の責任者の方に 

お話を聞きました！ 

 

●通常期間利用は、売店のお弁当を含めて 160名ほどと増加傾向。 

 ●10種類を試食。 

●補習期間中だったが合宿や運動会準備の生徒で満席。 

 ●女子にはお弁当に人気がある。売り切れる日もある。 

早めの購入をお勧めする。 

●短い昼休みに対応するため食券確認から１分で出食 

●生徒たちが好きなメニューに限定し、味の統一を図っている。 

●お弁当の持ち込みも許可しているため座席が不足気味。 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

文責：平成 29年度 施設環境委員長 

 

～定食、丼もの、～定食、丼もの、～定食、丼もの、～定食、丼もの、うどん、ラーメン、カレーなどを試食～うどん、ラーメン、カレーなどを試食～うどん、ラーメン、カレーなどを試食～うどん、ラーメン、カレーなどを試食～    

開催日：平成 29年 8月 25 日（金） 

参加者：施設環境委員会委員 10名 
 

 

試食をした施設環境委員の感想 ✨ 

・どれも美味しかった。 

・食堂の方が子供たちをよく見て対応してくれていた。 

・子供たちを思う気持ちが聞けて、嬉しかった。 

・こんなよい食堂なら保護者からも利用に協力しては。 

・弁当と食堂の併用が広まり親の負担軽減に繋げたい。 
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